

Danramil Mranggen Hadiri Rapat Pemilihan Pengurus Pimpinan Anak Cabang (PAC) Pemuda Pancasila Kecamatan Mranggen

Muhammad Makruf - DEMAK.PUBLIKJATENG.COM

Jul 3, 2023 - 10:07



Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengajak kepada seluruh anggota yang hadir dalam rapat ini untuk menepakati dan menjunjung bersama aturan yang ada agar tidak salah langkah. Dia juga mengajak kepada seluruh anggota Pemuda Pancasila untuk tetap semangat membangun bangsa

DEMAK – Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo hadir Rapat pemilihan Pengurus Pimpinan Anak Cabang (PAC) Pemuda Pancasila Kecamatan Mranggen bertempat di gedung Serbaguna Desa Bandungrejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Senin (3/7/2023).

Kegiatan tersebut diikuti 300 orang anggota Pemuda Pancasila. Hadir dalam rapat tersebut di antaranya Ketua MPC Pemuda Pancasila Kab. Demak Bpk Gus Malik, Ketua PAC Mranggen Bpk Sarjono, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kapolsek Mranggen diwakili Bhabinkamtibmas Aipda Agus. S, Babinsa

Desa Bandungrejo Sertu Saswito, Staf dan pengurus PAC Kec. Mranggen.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengajak kepada seluruh anggota yang hadir dalam rapat ini untuk mensepakati dan menjunjung bersama aturan yang ada agar tidak salah langkah. Dia juga mengajak kepada seluruh anggota Pemuda Pancasila untuk tetap semangat membangun bangsa.



“Perlu kita hayati bahwa logo yang ada di sebelah kiri lengan tangan kalian itu bukan sekedar tempelan, harus paham arti kegunaannya, sangatlah berat apabila kalian paham akan tugas dan tanggung jawab yang kalian lakukan,” jelasnya.

Selain itu dia juga mengajak Pemuda Pancasila untuk senantiasa sejalan dengan Pemerintah terutama dalam membantu memajukan wilayahnya. Tampil sebaik mungkin, tidak arogan, berfikir secara sehat dan tidak keluar dari aturan yang ada,” tandasnya.

Sebelumnya dalam sambutan, Ketua MPC Pemuda Pancasila Kab. Demak Bpk Gus Malik mengharapkan agar dalam rapat pemilihan Pengurus Pimpinan Anak Cabang (PAC) Pemuda Pancasila, dilaksanakan supaya mendapatkan pengurus yang bisa membawa Pemuda Pancasila kedepan untuk lebih baik lagi.

“Pemuda Pancasila suatu organisasi yang luar biasa, jadi harus bisa menahan segala godaan, gesekan dan konflik karena itu semua adalah sebuah ujian agar bisa berfikir lebih dewasa. Semakin tinggi pohon menjulang semakin tinggi godaan dan cobaan,” katanya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak